

«Le mensonge fait partie de la sale guerre contre Cuba» Carlos Fernández de Cossío



La Havane, 18 mars (RHC) Le directeur général des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, Carlos Fernández de Cossío, a ratifié ce mercredi la fausseté des accusations répandues sur l'ingérence de La Havane dans les élections nord-américaines.

Sur Twitter, le diplomate a souligné que Washington a confirmé l'absence de preuves de ces calomnies, diffusées à des fins de propagande et de diffamation.

«Le mensonge fait partie de la sale guerre contre Cuba», a-t-il tweeté.

Un avocat de la campagne de l'ancien président Donald Trump a affirmé lors d'une conférence de presse en novembre dernier que de «l'argent communiste» avait été utilisé pour influencer l'élection, en faisant

allusion à Cuba, au Venezuela et à la Chine.

Toutefois, l'Agence nord-américaine de cybersécurité et de sécurité des infrastructures a écarté la possibilité de violations de la sécurité des élections, affirmant que celles-ci ont été les plus sûres de l'histoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251080-le-mensonge-fait-partie-de-la-sale-guerre-contre-cuba-carlos-fernandez-de-cossio>



Radio Habana Cuba